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光が丘第七小学校・田柄第三小学校 統合準備会(第16回） 要点記録 

 

開 催 日 時 平成 21年 12月 3日（木）午後 7時～午後7時 45分 

会    場 光が丘第七小学校 図書室 

委 員 

重田三夫、高橋義幸、渡邊万里子、松延茂、高橋明子、小山佐江子、

相原幸一、池田桂、上原万里子、牧野詠子、吉田君代、畑河内シメ子、

冨永愛子、小嶺牧子（敬称略） 

そ の 他 学校教育部長 

出 席 者 

事 務 局 新しい学校づくり担当課 

傍 聴 者 0人 

案   件 

１ 統合準備会(第 15回)の要点記録の確認 
２ 統合新校の学校指定用品について 
３ 統合新校の校章について 
４ 統合新校の校歌について 
５ 交流活動について 
６ 学校跡施設（光が丘地域）活用基本計画について 
７ その他 

 

 

１ 統合準備会（第15回）の要点記録の確認 

 
事務局 
事務局が作成した「統合準備会（第15回）の要点記録（案）」の内容を、委員の方々に確認

してもらいたい。訂正すべき点があった場合は、12月10日（木）までに事務局へ連絡してほ

しい。その後、発言者を無記名にして、新しい学校づくり担当課のホームページで公開する。 

 
 

２ 統合新校の学校指定用品について 

 

〔資料1に沿って、事務局から説明〕 

 

事務局 
学校指定用品については、両校で協議して決めてもらうこととなっていた。協議の結果、学

校指定用品は次のとおりとなった。 
(1)通学帽子 
黄クリーム 
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(2)体育着シャツ 
白と脇紺ライン 

(3)体育着パンツ 
紺 

(4)水泳帽子 
黄 

(5)紅白帽子 
庇なし 
光が丘秋の陽小学校へ通学する新2年生～新6年生に、紅白帽子を除く4点を来年 3月中に
学校を通じて支給する。 
 
委員 

 今回支給される学校指定用品には、校章がプリントされているのか。 

 

事務局 

 プリントされている。 

 

 

３ 統合新校の校章について 

 
〔資料2に沿って、事務局から説明〕 

 
事務局 
各統合新校の校章が決定したので報告する。光が丘秋の陽小以外の図案の説明を行う。 

(1)光が丘四季の香小学校 
校名の四季から、四葉を基調としたデザインで、葉の一枚一枚が「児童」、「教職員」、「家

庭」、「地域」を表す。 
(2)光が丘春の風小学校 
光が丘の「光」と春の風にちなみ｢桜｣を基調としたデザイン。 

(3)光が丘夏の雲小学校 
夏の雲の「雲」と光五小と光六小が、いちょう通りに沿って並んでいるので、いちょうの

葉を重ねて表現したデザイン。 
 

委員 

 光が丘秋の陽小の校章は、実りある田んぼという地域の特色が良く表われていて、すばらし

い。 

 

 

４ 統合新校の校歌について 
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〔資料3に沿って学校から説明〕 

 

事務局 
前回の協議では、作詞は谷川俊太郎氏、作曲は林光氏に依頼できないかということだったの

で、資料3では、両氏のプロフィールをまとめた。 
 
副会長 
両氏に依頼したところ、お二人とも快諾してくれた。ただ、両氏とも大変お忙しい方なので、

校歌の完成時期が開校記念式典が予定されている来年 11 月になることを今回、ご了承いただ
きたい。今年度、区が校歌の制作経費を予算計上しているが、校歌完成の時期が来年度になっ

ても対応できるか。 
 
事務局 
 対応可能だ。 
 
副会長 
 それでは、校歌完成の時期が来年 11月になるということでよいか。 
 
－ 異議なし － 
 
 
５ 交流活動について 

 

〔資料4に沿って学校から説明〕 

 
委員 

2年間かけて児童の交流を深めてきたが、今年度の両校の交流活動を説明する。1年生は、
光が丘公園でグループに分かれてオリエンテーリングを行った。2年生は、生活科の学習の一
環で、光が丘公園でドングリ拾いを行った。3年生は、招待状を交換しあって両校の展覧会を
鑑賞したとともに、スポーツ交流を 12 月に予定している。4年生は、スポーツ交流を実施し
たとともに、国語の学習を通して学校を紹介しあった。5・6 年生は両校合同で移動教室を実
施した。教職員間では、両校の主任同士が話し合いを進めており、物品の移動についても準備

を進めているところである。 
 
－ 質疑なし － 
 
 
６ 学校跡施設（光が丘地域）活用基本計画について 
 
事務局 
光が丘地区の学校跡施設活用の考え方を示した「学校跡施設（光が丘地域）活用基本計画（素
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案）」を 9月に区報やホームページに掲載後、区民意見反映制度（パブリックコメント）や説
明会などを通じて多数の意見をいただいた。今後、意見等を踏まえ、計画を策定する予定であ

る。 
 

委員 

 計画が「案」の段階になると、今後は区民の意見を聞く機会を設けないのか。 

 

事務局 

 「素案」で区民の意見をいただいた後、区議会に「案」を報告し、計画決定するという流れ

だと聞いている。民間企業を誘致する跡施設については、事業者の決定後、説明会を開催する

ということだ。 

 

委員 

 これまで説明会が3回実施されたが、区民の意見をきちんと受け止められたようには見えな

かったので、不満を感じている。もう少し丁寧に検討してほしかった。 

 

事務局 

 伺ったご意見は、所管課にきちんとお伝えする。 

 

委員 

 新校が開校する来年4月に必要な備品等がきちんと整備されているかどうか心配だ。 

 

事務局 

 4 月に開校する新校が円滑にスタートできるように、物品の移動はきちんと年度内に終了さ

せる。 

 
 
７ その他 

 

事務局 
 来年4月から田柄三小の改修工事が始まる。そこで、保護者と地域の方を対象とした工事説
明会を 22年 3月 19日（金）午後 7時に田柄三小で開催する。後日、学校を通じて正式にご
案内する。 
 
副会長 
次回は1月28日（木）午後7時から、田柄三小で開催する。本日はこれをもって終了する。 

 


